

# Femat : une nouvelle dynamique et des ambitions renforcées



Arnaud Sornay, cofondateur de Femat / Olivier Dufour, président de Femat / Florian Brunet-Lecomte, directeur général et cofondateur de Femat.

Après plusieurs mois de restructuration, Femat entame une nouvelle phase de développement sous l'impulsion de son nouveau président et actionnaire, Olivier Dufour, aux côtés de Florian Brunet-Lecomte, directeur général et cofondateur. Ce renforcement capitalistique marque un tournant stratégique pour l'entreprise, qui affirme son expertise sur le marché de la rénovation énergétique et renforce son engagement auprès des professionnels du bâtiment.

## Une vision claire pour une croissance durable

Acteur reconnu du secteur depuis plus de 14 ans, Femat se positionne comme un distributeur expert en bâtiments performants, avec une offre spécialisée en isolation, étanchéité et multi-énergies (ventilation, PAC, solaire). Son modèle repose sur une sélection rigoureuse de produits et un accompagnement technique sur-mesure, répondant aux exigences croissantes de performance énergétique et de qualité des matériaux.

Désormais, Femat accélère son développement dans le secteur tertiaire, un marché en pleine mutation avec l'entrée en vigueur du décret tertiaire imposant une réduction de 40 % de la consommation énergétique d'ici 2030. Grâce à son partenariat avec le réseau CMEM (plus de 1800 points de vente en France pour un CA de 6,5 milliards d'euros), Femat devient le référent national des solutions de rénovation énergétique pour les bâtiments de bureaux, commerces et équipements publics.

Dans cette dynamique, l'entreprise collabore avec SoluGryn tertiaire dont CMEM est actionnaire, sur un programme d'accompagnement des distributeurs et de leurs clients.

## Une équipe engagée et résiliente

La relance de Femat repose sur un duo complémentaire :

- Olivier Dufour, président et actionnaire, apporte son expertise en structuration et développement d'entreprises industrielles, ainsi qu'une vision stratégique pour accélérer la croissance de Femat sur des marchés d'avenir.
- Florian Brunet-Lecomte, directeur général et cofondateur, joue un rôle clé dans la continuité et la maîtrise du marché.

Depuis 14 ans, il a su consolider la structure de Femat, affirmant son positionnement comme acteur de référence en rénovation énergétique. Sa présence garantit une transition fluide et une connaissance approfondie des attentes des professionnels du bâtiment.

Au-delà de cette nouvelle gouvernance, c'est toute l'équipe Femat qui a su faire preuve de résilience et d'engagement durant cette période difficile. Forte de son expertise et de sa détermination, elle aborde cette nouvelle phase avec ambition et énergie, prête à relever les défis du marché et à faire rayonner Femat comme un acteur incontournable de la rénovation énergétique.

## Une ambition renouvelée au service des professionnels du bâtiment

Grâce à cette nouvelle dynamique, Femat ambitionne de devenir le partenaire incontournable des professionnels de la rénovation énergétique.

En alliant spécialisation, accompagnement et excellence opérationnelle, l'entreprise entend répondre efficacement aux défis de la transition énergétique et jouer un rôle clé dans l'amélioration de la performance des bâtiments en France.

“ J'ai toujours privilégié les aventures entrepreneuriales avec un fort potentiel et des équipes engagées. Avec Femat, je retrouve cette dynamique et cette capacité à faire la différence sur un marché stratégique pour la transition énergétique. ”

**Olivier Dufour,**  
Président de Femat

“ Femat est une PME solide avec une vision claire et une expertise reconnue. Après 14 ans de développement et de structuration, cette nouvelle étape nous permet d'accélérer notre croissance tout en restant fidèles à nos valeurs et à notre savoir-faire. ”

**Florian Brunet-Lecomte,**  
Directeur Général et Cofondateur de Femat

Femat bénéficie du soutien de ses partenaires historiques à l'image de France Matériaux, groupement de négoce indépendants, et membre de CMEM :

“ France Matériaux a toujours été aux côtés de Femat durant cette période difficile de restructuration. Nous croyons au projet porté par la nouvelle équipe. Convaincus par l'expertise de notre adhérent Femat dans la rénovation énergétique du secteur tertiaire, nous continuerons à l'accompagner dans ce nouvel élan comme nous l'avons toujours fait. ”

**Eric Petitdemange,**  
Directeur Dénéral France Matériaux

### À PROPOS DE FEMAT

Créée en 2011 à Dardilly (69), Femat est un distributeur spécialisé en matériaux et solutions décoconstruction. L'entreprise accompagne artisans, bureaux d'études, architectes et professionnels dans la réalisation de projets de rénovation énergétique, en leur proposant des solutions techniques adaptées aux exigences du marché. Fort de son expertise et de son positionnement stratégique, Femat s'impose aujourd'hui comme un acteur référent du secteur.